

Comunicado de Prensa

La Gobernación de Arauca, a través de la Secretaría de Educación, informa sobre el incidente ocurrido el martes 1 de octubre de 2024, relacionado con un autobús de transporte escolar:

La Entidad Territorial Certificada recibió un informe del operador Unión Temporal Transporte Escolar 2024-2025, responsable del servicio de transporte escolar rural en los siete municipios del departamento. En este, se detalla que, a las 7:15 am, un autobús con placas SOQ939 sufrió un incendio en la vía que conecta los municipios de Fortul y Saravena, tras finalizar su recorrido escolar. Es preciso mencionar que no se reportaron personas heridas.

Según el informe, el conductor reaccionó de inmediato al percatarse del incendio, deteniendo el vehículo y utilizando el extintor para controlar las llamas. Gracias al apoyo de transeúntes y la rápida intervención del cuerpo de bomberos, se evitó que el autobús se incendiara por completo.

El informe también señala que el incidente fue provocado por un corto circuito en el sistema eléctrico del vehículo, el cual contaba con toda la documentación y revisión técnico-mecánica en regla.

La Secretaría de Educación Departamental reitera su compromiso con el estricto cumplimiento de las condiciones del contrato de transporte escolar, por este motivo, se ha solicitado a la firma interventora un informe detallado sobre lo ocurrido, así como la revisión minuciosa de todos los vehículos que hacen parte del Programa de Transporte Escolar Rural y la implementación de medidas preventivas que permitan garantizar la seguridad e integridad de nuestros estudiantes.

Arauca, 01 de octubre de 2024.